

La deuxième semaine de grève des tramways

Les délégués des trois villes ont été reçus par le Préfet

LE COMITÉ DE GRÈVE MAINTIEN SA REVENDICATION INTÉGRALE

La deuxième semaine de grève amenait-elle quelque heureux changement dans l'évolution du conflit ? On ne saurait, à vrai dire, le préjuger exactement, surtout avant le résultat, que l'on connaît, des entrevues de Paris et de Lille et la position prise par les Pouvoirs publics.

Un avis du Syndicat des tramways et autobus de F.E.L.R.T.

Le Syndicat des tramways et autobus de F.E.L.R.T. nous prie d'insérer : « Les ouvriers de la Société générale d'entreprises ayant cessé le travail à cause de la grève des Tramways, sont convoqués le 14 janvier, à 9 h. 30, au siège du Syndicat, maison des Tramways, 3, boulevard de Strasbourg, à Roubaix. »

L'attitude de l'Administration municipale de Lille

Une réunion extraordinaire s'est tenue lundi matin à l'Hôtel de Ville, sous la présidence de M. Gaston Willems, premier adjoint, en l'absence de M. Roger Salengro, député-maire. Cette réunion réunissait les dix adjoints, ainsi que M. Planque, secrétaire général de la Mairie. L'Administration municipale a enregistré les informations que lui donna dans le détail M. Paul Debove, adjoint aux services publics, au sujet du conflit des tramways. Elle a défini la position de la ville au regard de l'autorité supérieure, de la Compagnie concessionnaire, du personnel, raillé des projets de télégrammes adressés au Préfet du Nord, au ministre des Finances et au ministre des Travaux publics, et a donné enfin mandat à M. Willems et Debove d'assurer l'exécution de ces décisions.

Le Comité inter-syndical de grève a tenu une réunion, hier, à Lille

Une réunion du Comité inter-syndical de grève des tramways et autobus, a été tenue lundi matin, à 10 heures, à la Bourse du Travail de Lille.

Un télégramme au Gouvernement

Voici la copie du télégramme adressé au Président du Conseil, au ministre des Finances et au ministre des Travaux publics, Administration municipale Lille, informée du renvoi devant ministres compétents de la demande de dérogation présentée par personnel tramways électriques Lille : 1° proteste hautement contre formule atterrolement, selon laquelle autorité supérieure saisie des 7 soit se désaisit 23 novembre entre les mains Préfet pour reprendre de nouveau sa compétence le 3 janvier; 2° dénonce l'incohérence de cette formule et souligne que la population responsable grave du pouvoir central dans préjudice considérable causé par conflit aux entreprises locales, et dans difficultés lourdes éprouvées et partiellement par population laborieuse; 3° s'indigne à la pensée que la demande du personnel des tramways Lille, qui répond aux conditions travail rémunération et autres imposées par instructions 31 juillet pour bénéficier dérogation, puisse être refusée alors que décision favorable a été rendue en faveur personnel tramways Marseille dans situation plus favorable au répondant pas dans mesure égale à ces conditions réglementaires.

Paris fête la doyenne de sa population

Paris, 13 janvier. — Sur l'initiative de la Société nationale d'entraide à la vieillesse, la municipalité du 14^e arrondissement de Paris a fêté le 14^e anniversaire de M^{lle} Aulour.

Des gardes mobiles à Tourcoing

Trois cents gardes mobiles environ, sont passés à Roubaix dans la journée de lundi, pour être dirigés sur Tourcoing.

Une auto, qui avait défoncé une barrière à Rosendaël, est happée par un train

UNE FEMME EST TUÉE SUR LE COUP ET CINQ AUTRES PERSONNES SONT BLESSÉES

Dimanche vers 23 h. M. Alfred Spencer, 34 ans, demeurant 35, avenue du Kursaal, à Malo-les-Bains, revenait en voiture d'Ypres, où il avait passé la journée avec sa femme et ses amis. Dans l'auto, se trouvaient aussi son père, M. Alfred Spencer, 53 ans, employé de commerce à Dunkerque; sa mère, née Sarah Trakt, 62 ans; son jeune frère, James, 15 ans; ainsi que M. René Rysael, 32 ans, directeur d'un magasin de confection à Dunkerque; Mme Rysael et leur jeune fille, Lucienne, 16 ans.

Paris fête la doyenne de sa population

Paris, 13 janvier. — Sur l'initiative de la Société nationale d'entraide à la vieillesse, la municipalité du 14^e arrondissement de Paris a fêté le 14^e anniversaire de M^{lle} Aulour.

Des gardes mobiles à Tourcoing

Trois cents gardes mobiles environ, sont passés à Roubaix dans la journée de lundi, pour être dirigés sur Tourcoing.

Aujourd'hui, mardi 14 janvier: Aujourd'hui: saint Milaire; demain, saint Maur. Soleil: lever, 7 h. 43; coucher, 16 h. 17. Lune: Pleine du 9. dernier quartier le 16. Bulletin météorologique pour la journée du 14 janvier (région Nord): Ciel couvert, brumeux avec rares chutes locales de bruine; vents variable faibles; le minimum sera en fin de soirée en faible baisse sur celui de la veille. Caisse d'Épargne: de 9 h. 30 à 11 h. 30 et de 14 h. à 17 h. Bains municipaux: Piscine, de 9 h. à 11 h. 30 et de 15 h. à 20 h. Dispensaire: Pierre-de-Roubaix, 52, rue des Longues-Haies; à 14 h., consultation pour enfants. Dispensaire d'hygiène sociale du Fossé, 43, rue de Cassel; à 14 h., consultation pour enfants. Consultation de nourrissons du Comité Roubaix de Protection de l'Enfant, 19, rue de la rue Jean-Macé.

Dans le brouillard nocturne, une auto heurte un arbre, boulevard de Paris, et se renverse

M. Gustave Fairon ancien consul de Belgique est nommé chevalier de la Légion d'honneur

M. LÉTENDART, psycho-physiologiste DEVANT LE TRIBUNAL CORRECTIONNEL DE LILLE

M. FAIRON

M. ANTOINE ZUND

LES MÉTIERS ENSEIGNÉS AUX MUTILES

L'ÉGLISE ET LA CRISE ÉCONOMIQUE

A L'ASSOCIATION SAINT-JEAN-BAPTISTE DE LA SALLE (Roubaix - Estampes)

APRÈS L'ARRESTATION D'UN COMPAGNABLE

LES FOOTBALLEURS RUSSES DE CLUB «DYNAMO-MOSCOU» ONT VISITÉ ROUBAIX

UN PORTAFOUILLE, CONTENANT 115 FRANCS, CHANGE MYSTÉRIEUSEMENT DE MAINS

LA FÉDÉRATION NATIONALE CATHOLIQUE DE LA PAROISSE SAINT-JEAN-BAPTISTE

UNE FAMILLE DANS LE DÉVOT

LES FOOTBALLEURS RUSSES DE CLUB «DYNAMO-MOSCOU» ONT VISITÉ ROUBAIX

UN PORTAFOUILLE, CONTENANT 115 FRANCS, CHANGE MYSTÉRIEUSEMENT DE MAINS

LA FÉDÉRATION NATIONALE CATHOLIQUE DE LA PAROISSE SAINT-JEAN-BAPTISTE

UNE FAMILLE DANS LE DÉVOT

LES FOOTBALLEURS RUSSES DE CLUB «DYNAMO-MOSCOU» ONT VISITÉ ROUBAIX

embarde, se renversa. Un passant qui, de loins, avait vu l'accident, s'efforça d'alerter le poste central de police et les agents accoururent au secours des automobilistes.

Trois d'entre eux étaient blessés. Seul le conducteur de la voiture, M. Françoise, s'en tira sans aucun mal. Les blessés furent visités par M. le docteur Peignier et admis ensuite à la clinique de la rue de la Gare, à Lille. M. Bourgola a la jambe cassée, M. Butez a la figure violemment contusionnée et M. Deicourt a été atteint par de nombreux coups de vitre.

M. André, commissaire de police de permanence, s'est rendu boulevard de Paris et a ouvert l'enquête d'usage.

M. Gustave Fairon ancien consul de Belgique est nommé chevalier de la Légion d'honneur

M. LÉTENDART, psycho-physiologiste DEVANT LE TRIBUNAL CORRECTIONNEL DE LILLE

M. FAIRON

M. ANTOINE ZUND

LES MÉTIERS ENSEIGNÉS AUX MUTILES

L'ÉGLISE ET LA CRISE ÉCONOMIQUE

A L'ASSOCIATION SAINT-JEAN-BAPTISTE DE LA SALLE (Roubaix - Estampes)

APRÈS L'ARRESTATION D'UN COMPAGNABLE

LES FOOTBALLEURS RUSSES DE CLUB «DYNAMO-MOSCOU» ONT VISITÉ ROUBAIX

UN PORTAFOUILLE, CONTENANT 115 FRANCS, CHANGE MYSTÉRIEUSEMENT DE MAINS

LA FÉDÉRATION NATIONALE CATHOLIQUE DE LA PAROISSE SAINT-JEAN-BAPTISTE

UNE FAMILLE DANS LE DÉVOT

LES FOOTBALLEURS RUSSES DE CLUB «DYNAMO-MOSCOU» ONT VISITÉ ROUBAIX

UN PORTAFOUILLE, CONTENANT 115 FRANCS, CHANGE MYSTÉRIEUSEMENT DE MAINS

LA FÉDÉRATION NATIONALE CATHOLIQUE DE LA PAROISSE SAINT-JEAN-BAPTISTE

UNE FAMILLE DANS LE DÉVOT

LES FOOTBALLEURS RUSSES DE CLUB «DYNAMO-MOSCOU» ONT VISITÉ ROUBAIX

L'assemblée générale du Conseil d'administration de la Société d'horticulture du Nord



LES MEMBRES DU NOUVEAU BUREAU. Au centre: M. CRÉPY SAINT-LÉGER, PRÉSIDENT.

Les conseillers administrateurs de la Société d'horticulture du Nord dont le tiers sortant avait été réélu à l'assemblée générale du 5 janvier se sont réunis lundi à l'effet d'élire le bureau du Conseil d'administration.

LES MEMBRES DU NOUVEAU BUREAU. Au centre: M. CRÉPY SAINT-LÉGER, PRÉSIDENT.

La Société des médaillés anciens colons français et belges va célébrer son 40^e anniversaire et les 40 années de présidence de son fondateur, M. Zund

M. LÉTENDART, psycho-physiologiste DEVANT LE TRIBUNAL CORRECTIONNEL DE LILLE

M. FAIRON

M. ANTOINE ZUND

LES MÉTIERS ENSEIGNÉS AUX MUTILES

L'ÉGLISE ET LA CRISE ÉCONOMIQUE

A L'ASSOCIATION SAINT-JEAN-BAPTISTE DE LA SALLE (Roubaix - Estampes)

APRÈS L'ARRESTATION D'UN COMPAGNABLE

LES FOOTBALLEURS RUSSES DE CLUB «DYNAMO-MOSCOU» ONT VISITÉ ROUBAIX

UN PORTAFOUILLE, CONTENANT 115 FRANCS, CHANGE MYSTÉRIEUSEMENT DE MAINS

LA FÉDÉRATION NATIONALE CATHOLIQUE DE LA PAROISSE SAINT-JEAN-BAPTISTE

UNE FAMILLE DANS LE DÉVOT

LES FOOTBALLEURS RUSSES DE CLUB «DYNAMO-MOSCOU» ONT VISITÉ ROUBAIX

UN PORTAFOUILLE, CONTENANT 115 FRANCS, CHANGE MYSTÉRIEUSEMENT DE MAINS

LA FÉDÉRATION NATIONALE CATHOLIQUE DE LA PAROISSE SAINT-JEAN-BAPTISTE

UNE FAMILLE DANS LE DÉVOT

Une auto défonce une façade rue Fourcroy, à Roubaix

M. LÉTENDART, psycho-physiologiste DEVANT LE TRIBUNAL CORRECTIONNEL DE LILLE

M. FAIRON

M. ANTOINE ZUND

LES MÉTIERS ENSEIGNÉS AUX MUTILES

L'ÉGLISE ET LA CRISE ÉCONOMIQUE

A L'ASSOCIATION SAINT-JEAN-BAPTISTE DE LA SALLE (Roubaix - Estampes)

APRÈS L'ARRESTATION D'UN COMPAGNABLE

LES FOOTBALLEURS RUSSES DE CLUB «DYNAMO-MOSCOU» ONT VISITÉ ROUBAIX

UN PORTAFOUILLE, CONTENANT 115 FRANCS, CHANGE MYSTÉRIEUSEMENT DE MAINS

LA FÉDÉRATION NATIONALE CATHOLIQUE DE LA PAROISSE SAINT-JEAN-BAPTISTE

UNE FAMILLE DANS LE DÉVOT

LES FOOTBALLEURS RUSSES DE CLUB «DYNAMO-MOSCOU» ONT VISITÉ ROUBAIX

UN PORTAFOUILLE, CONTENANT 115 FRANCS, CHANGE MYSTÉRIEUSEMENT DE MAINS

LA FÉDÉRATION NATIONALE CATHOLIQUE DE LA PAROISSE SAINT-JEAN-BAPTISTE

UNE FAMILLE DANS LE DÉVOT